Visite du musée ARAYMOND Mardi 14 et Jeudi 16 Mai 2019

Afin d'accueillir un plus grand nombre de participants, tout en respectant la taille des groupes imposée par la direction, cette visite a été volontairement proposée sur deux demi-journées, chacune précédée d'un déjeuner au restaurant « La fortune du pot ».

Entreprise familiale fondée en 1865, basée à l'origine sur l'invention pour la ganterie du boutonpression et des premières fermetures à glissière, celle-ci a su évoluer et diversifier sa production, prenant des marchés jusqu'à l'étranger.

Devenue multinationale depuis 1999, l'entreprise travaille désormais principalement pour l'automobile et l'industrie. Les ateliers ont quitté le site historique de Grenoble en 2014 pour s'implanter en périphérie de la ville.

La force de cette entreprise s'évalue au grand nombre de brevets déposés : on en compte plus de 1 000 à ce jour.

A chaque invention, l'entreprise fabriquait les outils ou machines nécessaires à l'exécution des nouvelles inventions. Aujourd'hui, ARAYMOND emploie environ 7 000 personnes dans le monde, au sein de 35 sociétés réparties dans 21 pays sur les 4 continents.

Situé au 113, cours Berriat à Grenoble, le musée privé ARAYMOND regroupe une collection des productions de l'entreprise Raymond Bouton, bien connue des grenoblois de souche.

Pour la visite des lieux, quels meilleurs guides que les propres employés de l'entreprise ?

La visite est conduite par d'anciens ouvriers, témoins vivants de l'histoire de cette industrie, personnages incontournables pour faire revivre l'ambiance de travail, rendre compte du vécu sur les différents postes de travail.

Cette sortie a réuni 24 personnes. Sa préparation a été assurée par Françoise Lapierre.